

2 février 2015

Des pommiers au lycée Zola d'Hennebont

Lundi 2 février, cinq pommiers sur haute tige ont été plantés par les élèves de terminales. Chaque arbre a été associé à une filière. Ainsi, deux élèves des filières électronique, maintenance, sérigraphie et gestion-administration ont été choisis. Arborepom a fourni l'arbre, le compost et le tuteur.

Après les vacances de février, les élèves de première planteront, eux, une rangée de petits pommiers.

Enfin, en avril, ce sera l'opération greffage. En effet, un atelier de greffage sera mis en place pour les élèves mais aussi les enseignants, à partir des greffons fournis par Arborepom. Chacun apprendra le greffage sur table puis repartira avec son arbre.

Ce lundi, après avoir planté les arbres, les élèves ont gagné le foyer où une collation de jus de pommes du lycée les attendait. Une récompense bien

